

# Communiqué de presse

## La Safacam se mobilise pour la sortie des élèves de la première promotion de l'EFA de Dizangué.

**Mercredi le 28 juin 2017**

*Rendez-vous le 30 juin 2017 à l'EFA de Dizangué pour la sortie de la 1ère promotion !*

L'EFA (Ecole Familiale Agricole) de Dizangué est un centre de formation professionnelle créé en 2014, construit par la Safacam au coeur de ses plantations. La formation des jeunes par l'alternance (système d'internat avec deux semaines de sortie mensuelle, pour une mise en pratique des techniques apprises à l'école, au sein de l'exploitation familiale) aux métiers de l'agriculture, de l'élevage et de l'artisanat, avec un accent particulier mis sur la gestion des exploitations, est agréée par le MINEFOP (Ministère de l'Emploi et de la Formation Professionnelle).

Accompagnée par l'IECD, la Safacam est le premier partenaire de l'EFA de Dizangué. Elle subvient aux besoins de l'école en complément de la contribution apportée par les parents des élèves.

### **La SAFACAM encourage la création des projets communautaires**

Partenaire de l'IECD pour ce projet depuis plus de 3 ans, la Safacam accompagne pas à pas les élèves dans leur aventure entrepreneuriale, afin de leur permettre de mener à bien leurs activités sur le terrain : appui technique (expertise, matériel) ou octroi de parcelles pour la création des champs expérimentaux autour de l'école.

La Safacam, va accompagner la première promotion des élèves de l'EFA ce 30 juin 2017, lors de la remise des diplômes qualifiants du MINEFOP. Plusieurs temps forts vont rythmer cet événement, qui sera patronné par le Sous-préfet de l'arrondissement de Dizangué.

Cette célébration est l'occasion pour la Safacam, de faire découvrir à la population de Dizangué, entre autres, les valeurs et expertises acquises par les enfants après trois années de formation à l'EFA. L'évènement présentera les projets menés et proposera des démonstrations pratiques, mettant en valeur les qualités de ces futurs jeunes entrepreneurs.

### **L'engagement fort de la Safacam pour les promotions futures de l'EFA**

La Direction de la Safacam confirmera à cette occasion, sa volonté de rester un partenaire actif de l'EFA pour les prochaines années. En parallèle de son soutien à l'EFA, elle s'engage aussi à participer à la mise en œuvre de stratégies plus dynamiques pour une sensibilisation efficiente des villages riverains, au travers de divers médias locaux.

Contact :

[info@socfin.com](mailto:info@socfin.com)

[www.socfin.com](http://www.socfin.com)